
 

沖縄県理学療法士連盟 

令和 5 年度 1 月 第 10 回沖理連定例会 議事録 

日  時；令和 6 年 1 月 25 日（木）19 時～          議案作成：當間  議事録作成：宮城 

場  所；オンライン会議 

参加者；■小嶺衛、■立津統、□末吉恒一郎、■武富新太郎、■玉城すみれ、■當間智史、 

■池城正浩、■比嘉憲彦、□新垣健、■兼島広樹、■下里真司、 

■砂川真利香、■吉岡裕太、■宮城夏希、□牧之瀬七恵、□下地浩之、■西原美樹、 

□石垣肇 □瀬底正仁 

 

議案・報告事項： 

 

１． 次年度予算／連盟事業計画の件： 

 令和 6 度予算案共有 

  連盟研修企画：（兼島幹事） 

① 「他職種から学ぶ、徒手療法テクニック」：講師→小波津祐一、6 月予定 

➡多職種から知識を学ぶのも大切。 

② 「自分の人生と仕事どちらも充実させるためのワークショップ」講師→地舘美雪、9

月頃 

➡人とのかかわりが上手く行かない人が多い。“人間関係のお片付け”自分の方

向性を見出すワーク。若手からベテランまで興味を引く講話が聴けると思う。 

・協会では困難なテーマや講師依頼したいという意図もあって上記の講師に依頼。 

・連盟の存在意義を熱く伝えてきたつもりだったが、年々、会員数の減少が見られる。

連盟の活動や存在意義を伝えるきっかけになったらいいと思う。協会にも協力いただ

き、連盟入会も呼びかけていきたい。 

・連盟会員と非会員の受講費に差を持たせ、セミナー当日入会でも可という形で入会

促していく。（兼島幹事） 

・ウィメンズヘルスの分野に興味がある会員は多いと思う（西原）。 

・講習会費用の中に年会費+寄付金が入っている事を逆にアピール（商品を購入する

事が社会貢献となる様に）する事で受講希望者が増えるのでは？（西原） 

・若手をターゲットにした場合、受講費が高い場合、敬遠するのでは？（宮城） 

➡協会主催の高名な講師のセミナーでも参加者の減少がみられるため、参加者を増

やす工夫をしていかなければいけないと考えている。（當間） 

・小波津先生、通常セミナーは 1 時間で約 15,000円。ベーシックコースで約 600,000

円。他職種が技術をあげている事を見て、P T会員も刺激になれば（兼島幹事）。 

・高名な講師だがＳＮＳで色々な書き込みがある為、開催に際しては慎重に行ってほ

しいと協会理事から声が挙がっている。（小嶺幹事） 

・今回のセミナーに関しては連盟主催で協会協賛という形で開催。連盟の規定を見て



も開催しても問題ない。（池城会長） 

・今回の企画はとてもいい企画と思う。古波津式のセミナーに関して協会は後援という

形で地舘先生のセミナーは連盟と協会の共催という形で開催する。（池城会長） 

・古波津式セミナーは会費 5000円。地舘先生セミナーに関しては会費を少しおさえて

企画していく。（小嶺幹事） 

・セミナー当日の運営に関しては、連盟役員にも協力お願いします。（當間） 

・協会との協賛、後援、協力いずれにするかは協会理事に決議問う。古波津式セミナ

ーに関しては連盟非会員 10,000円、会員は 5,000円にしても良いと思う。予算が高く

なっても先行投資と考える。（池城会長） 

・オンデマンド配信のセミナーであると需要が高まると思う。子育て中の女性ＰＴなど現

地参加困難な人もウィメンズヘルスに興味持っている方々が多く、地舘氏のセミナー

に興味持っている。オンデマンド配信で多くの方が参加できれば。（西原） 

→オンデマンド配信を可能にするために協会の告知や機材の手配等を協会に共催求

める。（池城会長） 

 

２． 糸満支部より沖縄県理学療法士連盟へ講師打診 

   報酬改定（トリプル改定）に関する研修の開催と連絡会の開催案 
日時：令和 6年 2月 16 日（金）19：00～21：00 
（19：00～20：00 研修・20：00～21：00 連絡会議） 
場所：くくる 
研修：「トリプル改定からみるリハビリ専門職への期待」（仮称） 
講師：當間 
意図：◯これまで参加してこなかった事業所を案内したい。◯リハビリ専門職のつながりを強化 

したい。◯連盟会員を増やしたい。◯政治活動を理解する 

・ＤＸ ＲＰＡについて 残業削減、業務改善に繋がった事も話す予定。（當間） 

 

３． 沖縄県理学療法士協会・連盟新年会報告 

日程：1 月 20 日(土)19 時〜 

場所：コザミュージックタウン内 てん一 

会費：5000円（事務員の参加費負担込み） 

参加者：池城委員長、比嘉委員 

・交流が主で、久しぶりに顔を合わせて集まる事ができて楽しい会になった。(池城委員長) 

 

４． 懇談事項 

① HP 進捗状況：（下里広報企画部長） 

  OT連盟主催研修会沖理連共催、HP 掲載済み。 

 ・セミナーの案内も掲載していく。（下里広報企画部長） 

・他県の連盟ＨＰでは議員事務所への訪問など連盟会員の活動も随時アップしている



為、今後、当連盟でも活動内容を随時ＵＰしていく。 

② 入会申込/寄付金申込（Peatix・通帳記帳運用)状況（當間） 

4月 21 日時点入会状況、残高状況 円 

     令和 4年度：入会人数：140名 会費：61,500円 寄附金：51,500円。 

令和 5 年度：入会人数：65名、会費：30,931円、寄附金：20,199円、残高：232,489円 

③ 宮崎政久新春の集い：1 月 9 日（火）10 時 30 分、会費 100円、浦添市社会福祉セ

ンター、参加者→無し。 

④ 島尻あい子新春の集い：1 月 12 日（金）15 時、会費 200円、沖縄市民会館 

参加者→比嘉事務局長、O T連盟も参加。 

⑤ 沖縄県第四選挙区支部新春の集い：1 月 20 日（土）11 時、会費 500円、J A 

沖縄とみしろ支店、参加者→池城会長 

⑥ 日本理学療法士連盟会費について：振り込み済（比嘉事務局長） 

⑦ 令和 6年総会の日程について：3月 2日（土）13 時～（２～3時間）オンラ

イン開催（比嘉事務局長） 

➡会員に対して案内文作成を早急に作成し告知していく。：比嘉事務局長 

⑧ 令和 7年の夏（第 27 回）に向けたマスタープラン（比嘉事務局長） 

➡日理連の話も加味して作成していく。2月 10 日総会：現地参加 比嘉事務

局長。オンラインで傍聴予定：池城会長 

 

５． その他 

・連盟会費について、会員から 500円で銀行振り込みの際、300円手数料掛かる為、1000円に

引き上げてはどうかと声があった。（兼島幹事） 

→今回の総会で決議とり次年度から会費引き上げ出来る様にして行く。（池城会長） 

・6 月 8日（土）沖縄県理学療法士協会 50周年記念式典への島尻愛子氏の招待案内文につい

て事務所へ届出済。（比嘉事務局長） 

・田中昌史先生、後援会 推薦者を協会から 2名、連盟から 2名で推薦していく。（小嶺幹事） 

→兼任している人を後援会に推薦するのは厳しいと考える。他の人にも多くかかわって欲し

い。協会の総会が終えた後に組織図を完成させても良いと考える。6 月から 7月までには組織

図完成させる。（比嘉事務局長） 

 

次回開催 令和 6 年 2 月 22 日（木）19：00～（第 4木曜日） 

 


